
值班主任：陈晨 编辑：石风华 封敏 美编：王蓓 校对：刘辉  2023年4月27日 星期四04

  本报讯（潍坊日报社全媒体记者 王路欣 通讯员
王娜）4月22日，山东省疼痛医学会骨外科专业委员会
脊柱微创学术会议暨微创脊柱学组成立会议召开。来自
北京大学第三医院、解放军总医院第四医学中心、北京
市海淀医院、郑州大学第一附属医院、陆军军医大学新桥
医院、山西白求恩医院、山东大学齐鲁医院、山东中医药
大学附属医院、联勤保障部队第九六〇医院、青岛市中心
医院、淄博市第一医院、潍坊医学院附属医院等医疗机构
的脊柱微创专家、学者共聚一堂，共同探讨脊柱微创技
术、数字脊柱技术在未来脊柱外科中的应用和发展。
  记者了解到，本次会议的主题是“脊柱微创技术与
数字脊柱技术的应用与发展”，旨在推广脊柱微创、数
字脊柱、脊柱治疗内镜化的技术和理念，促进脊柱疾病
的治疗和康复。本次会议分别涉及孔镜、UBE、OBE、
Delta内镜等多项内镜技术，围绕微创技术在脊柱疾病
治疗中的应用进行了深入的探讨。省内外专家分享了不
同内镜的应用经验，就微创手术前后的注意事项和并发
症防范进行讲解，交流讨论了微创手术方式的选择和效
果评估经验。
  会议还成立了微创脊柱学组。微创脊柱学组的成立

将为脊柱疾病的治疗和康复提供更加全面和专业的支持
和服务，学组成员致力于推广和应用微创脊柱学的技术

和理念，促进微创脊柱学在骨科领域的发展和应用，助
力微创脊柱技术的不断成熟。

山东省疼痛医学会骨外科专业委员会脊柱微创学术会议
暨微创脊柱学组成立会议在我市召开

□文/图 潍坊日报社全媒体记者 赵春晖
  4月26日，记者采访得知，备受广大市民关注的
白浪河流域排水主通道改造工程进展顺利，目前市
政排水工程基本完工，正在进行绿化苗木栽植，工
程进度完成超80%，预计下个月底可全部完工。
　　当天，记者来到卧龙街白浪河桥北侧河东岸看
到，这个位置白浪河流域排水主通道改造的市政工
程部分已经全部完工，施工单位正全力恢复河岸绿
化景观和景区内的园路，这里已经栽植了一批绿化
苗木，还将栽种一些精品苗木，全部完工后将大幅
度提升此河段的景观效果。
  在福寿街白浪河桥位置，市政工作人员同样在
恢复河两岸绿化景观，河道内的改造施工也已接近
尾声。
　　白浪河流域排水主通道改造工程，主要是对白
浪河潍水西街至禹王北街段箱涵及管道进行雨水污
水分流改造，对于减轻箱涵排水压力，降低溢流频
次，改善白浪河水环境具有重要意义。
　　市市政公用事业服务中心相关负责人介绍，白
浪河箱涵位于潍水西街至禹王北街段河道两岸，主
要功能是收纳白浪河流域沿线雨水和污水，输送至
污水处理厂进行处理。不过，随着白浪河流域汇水
面积不断增大、汛期短时强降雨频次逐渐增多，白

浪河流域的箱涵排涝压力增大、合流污水溢流频
繁，迫切需要进行改造。
 　此次改造在白浪河箱涵新建了分流井、雨水排
口，用于分流雨水入河。同时，对部分重要节点的
白浪河箱涵进行改造，对部分合流管道预留了后期
污水管道接口及附属设施。
　　接下来，市市政公用事业服务中心将在保证安
全、环保等基础上，尽快完成剩余市政工程的收尾
施工，为做好今年的城市防汛工作奠定坚实基础。
同时，全力加快推进绿化工程建设，合理安排施工
顺序，优先种植乔木等大型树木，注意苗木树枝修
剪，保证苗木栽植成活率。结合地势、地形等现场
实际情况，实现绿化栽植疏密有度，提升景区整体
景观效果。
　　据了解，改造前的白浪河流域经常出现雨季雨
污水合流排入白浪河下游的情况，容易导致污水溢
流，严重影响水生态环境，同时影响下游污水处理
厂的处理效率。此次改造完成之后，白浪河沿线雨
水可直接排河，原有箱涵改造为污水及截流初期雨
水的主通道，从而大大减轻箱涵排水压力、降低溢
流频次，将极大改善白浪河流域的整体水环境，提
升城市环境和河道品质，保护水生态，维护水
安全。

白浪河流域排水主通道改造下月底完工
沿线雨水可以直接排河，减轻箱涵排水压力，降低溢流频次

传授直播带货窍门

参训学员受益匪浅
　　本报讯（潍坊日报社全媒体记者 张静 实
习生 李晓雯）4月26日，由潍坊学院、潍坊日
报社主办，寒亭区服务企业办、寒亭区商务局、
寒亭区妇联、寒亭团区委承办，潍坊报业电商学
院、山东辰旭文化传媒有限公司、寒亭区直播电
商行业党建联盟、寒亭区融媒体中心协办的抖音
直播电商公开课在潍坊学院4号楼学术报告厅召
开（下图）。
　　本次公开课的主讲人是来自山东辰旭文化传
媒有限公司的吴士君。吴士君凭借多年经验，介
绍了抖音变现的底层逻辑，从基础的理论出发，
让新手“小白”也可以迅速成长。随后，吴士君
又讲解了关于直播选品的注意事项，分享了许多
抖音上知名账号案例。
　　来自潍坊海润多商贸有限公司的工作人员告
诉记者，他们从事直播行业已经三年，最近刚刚
开了一个新号，当天带着新主播来学习，希望通
过课程能够找到新思路、新方向。
　　对此，寒亭区商务局党组成员、副局长王苗
苗表示，直播带货作为一种新兴商业模式和互联
网业态，近年来发展势头迅猛，越来越多的企
业、大学生加入到直播电商行业中，希望通过直
播平台，挖掘消费者需求，拓展销售渠道。很多
企业和个人表达了他们对直播电商培训的需求，
寒亭区政府相关部门将通力合作，对接各类培训
资源，助力直播行业从业者更快成长。

卧龙街白浪河桥北侧，工作人员正在栽植绿化苗木。


